

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 21. Mai 2016

Hägendorf, Oensingen: Rund 200 Übertretungen während Geschwindigkeitskontrollen

Bei Geschwindigkeitskontrollen im Bezirk Gäu stellte die Polizei rund 200 Übertretungen fest. Sechs Personen werden angezeigt.

Im Rahmen der Raserprävention führte die Kantonspolizei Solothurn am Freitagabend, 20. Mai 2016, in zwei Gemeinden im Bezirk Gäu Geschwindigkeitskontrollen mit Anhalteposten durch. Im Innerortsbereich in Hägendorf stellte sie dabei 152 Übertretungen fest. Vier Lenker fuhren derart schnell, dass sie angezeigt werden. Ein Grieche wurde mit 87 km/h statt der erlaubten 50 km/h gemessen und musste seinen Führerausweis vor Ort abgeben. In Oensingen hat die Polizei 49 Übertretungen ausserorts gemessen. Zwei Lenker werden angezeigt. Die höchste Überschreitung lag dort bei 115 km/h.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Leiter Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)